

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA
LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**



**MATERIA:
ZOOTÉCNICA DE PEQUEÑAS ESPECIES**

**CATEDRÁTICO:
DR. MVZ. ESP. BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO**

**TRABAJO:
CUADRO SINÓPTICO PRINCIPALES RAZAS DE GATOS**

**ALUMNO:
DANIEL AMILCAR GARCIA TRINIDAD**

7 CUATRIMESTRE GRUPO "A"

TAPACHULA CHIAPAS, A 11 DE OCTUBRE DEL 2024

PRINCIPALES RAZAS DE GATOS



SIAMÉS

Se caracteriza por unos ojos azules almendrados, una cabeza triangular, orejas grandes, un cuerpo alargado, esbelto y musculoso, y varias formas de coloración de puntos. Son cariñosos, sociables, inteligentes y juguetones hasta la edad adulta, a menudo disfrutando del juego de la "búsqueda". Los siameses tienden a buscar la interacción humana y también les gusta la compañía de otros gatos.



PERSA

Se caracteriza por tener una cara ancha, plana y un gran abundante pelaje de variados colores. Son considerados comúnmente como gatos aristocráticos, pueden ser de un tamaño mediano a grande. Tiene la cabeza redonda, maciza y el cráneo ancho. El frente es redondeado y los pómulos son fuertes y prominentes. Tiene el hocico corto y el mentón fuerte y lleno. Los ojos son grandes, redondos, bien abiertos y entre más separados mejor, de un color muy intenso y brillante. La posición de la nariz debe estar asimétrica pero muy importante que se encuentre a la altura de los ojos y profundidad "nariz (chata)" para un gato de exposición.



SPHYNX / GATO ESFINGE / GATO EGIPCIO

Es una raza de gato originaria de Canadá. La característica más llamativa de esta raza es la aparente ausencia de pelaje y su aspecto delgado y esbelto. Aunque los ejemplares de la raza parecen ser gatos sin pelos, hay que destacar que verdaderamente no son gatos pelados, sino que presentan la piel cubierta de una capa de vello muy fino, corto y parejo, casi imperceptible a la vista o al tacto. Fue la primera raza sin pelo o sin pelaje aparente reconocida por las asociaciones felinas que llevan un registro genealógico de los felinos de raza.



AZUL RUSO

Es una de las razas de gato doméstico más antiguas y populares del mundo. Es reconocida por todas las organizaciones felinológicas internacionales. Son gatos de tamaño medio y pelo corto plateado, fácilmente distinguibles de otras razas. El azul ruso es famoso por ser un gato inteligente y afectuoso, que disfruta del contacto con los humanos y es ideal para la vida en familia.



PRINCIPALES RAZAS DE GATOS



BIBLIOGRAFÍA:

- OBTENIDA DE LAS DIAPOSITIVAS IMPARTIDAS EN LA MATERIA ZOOTECNIA DE PEQUEÑAS ESPECIES, IMPARTIDA POR EL DR. MVZ. ESP. BARRERA ROBERTO GARCÍA SEDANO

GATO AMERICANO DE PELO CORTO / AMERICAN SHORTHAIR

Se caracteriza en tener patas de mediana longitud, garras redondas y cola no muy larga que se estrecha hacia el extremo despuntado de final abrupto. Su cabeza es grande y de mejillas llenas, ligeramente más larga que ancha, con orejas levemente redondeadas, sus ojos grandes y muy abiertos. Su pelaje es corto, grueso, uniforme y duro al tacto. Algunos de sus colores son blanco natural, azul, rojizo y crema; chinchilla y plata sombreado.



MANX

Su cabeza es de buen tamaño, ancha, redonda, con mejillas bien desarrolladas, nariz larga, orejas ligeramente en punta y separadas, cuello corto y fuerte. Ojos anchos y redondos. Sus patas traseras son más largas que las delanteras. Tiene el torso redondo y curvo. De cuerpo musculoso y espalda corta. Su pelo es sedoso y existe la variedad de pelo largo llamada cymric (considerada como una raza diferente, aunque no lo es). Su cola de un manx es, regularmente, corta, puede no tener cola, o tener unas cuantas vértebras en ella.



MAINE COON

Es una de las razas naturales más antiguas de América del Norte. Su pelo largo o mediano. El pelaje es suave y sedoso, aunque la textura puede variar según el color del pelaje. La longitud es más corta en la cabeza y los hombros y más larga en el estómago y los flancos, y algunos gatos tienen una gorguera leonina alrededor del cuello. El pelaje está sujeto a variaciones estacionales, siendo el pelaje más grueso en invierno y más delgado durante el verano. Puede tener cualquier color que tengan otros gatos.



BOSQUE DE NORUEGA

Es una raza de los países escandinavos. Es de tamaño grande, su cabeza de forma triangular, sus orejas son grandes, sus ojos grandes y almendrados, su cuerpo es largo, fornido y de estructura ósea. Sus patas fuertes y largas, su cola larga y tupida. Su manto es semi largo con mantos posibles como blancos, pointed, chocolate, lila y ámbar.

